



校外学習・体験学習にレッツ ツライ！

4年生が福祉の交流・体験学習を積み重ねているのに加え、3年生は、エリエールプロダクトの工場見学と、社会福祉協議会のご協力で地域の方とおはぎづくりをしました。自分たちで丸めたおはぎの味は格別です。おみやげをいただき、家庭でおいしくいただきました。7日には、防災センターの見学をしました。施設の見学と共に、起震車で地震の揺れを体験したり、消火器や煙体験をさせていただいたりして、貴重な学習ができました。1年生は、下水処理場のどんぐりポイントへ歩いて行き、袋いっぱいどんぐりを拾いました。5年生は、韓国とのオンラインによる合同授業を行いました。学習の秋、地域や関係機関の協力を得ながら豊かな学びができます。



「中之庄っ子応援隊」のみなさま、ありがとうございます

「中之庄っ子応援隊」の皆様に、各学年の校外学習の引率に加え、音楽や算数、図画工作科、書写など、様々な教科で授業にご協力いただき、大変ありがとうございました。コミュニティ・スクールとして、学校・家庭・地域が一体となった教育活動を進めることができることをうれしく思います。今後も連携しながら子どもたちの学びを深めていくことができるよう、これからもよろしくお願ひいたします。



中之庄教育会の方と花を植えました

11月7日、中之庄教育会の先生方と5年生の子どもたちが花を植えました。この花の苗は、中之庄教育会から寄付していただいたものです。上手に定植するこつを丁寧に教えていただきながら、パンジー・ビオラをプランター・花壇に植えました。学校の玄関周りが、花でとても明るくなりました。これから水やりや世話をを行い、大事に育てていきます。ありがとうございました。

